

Im Rahmen von Kultur im Kiez
3. - 12. August 2018 - Kulturtage Westend

MITTWOCH, 08.08.18 um 18 Uhr Willkommen im Projekt „Willkommen!“ Gesellige Infoveranstaltung

Wir vermitteln seit 2011 Tandempartnerschaften. Dabei geht um praktische Hilfestellungen für Menschen, die als Geflüchtete nach Wiesbaden kommen, genauso wie um freundschaftliche Begegnungen und um kulturellen Austausch.

Aktuell suchen wir Teilnehmer*innen, die Hilfestellungen leisten möchten und Interesse an persönlichem und kulturellem Austausch haben. Sie sollten dazu regelmäßig und für die Dauer von sechs Monaten Zeit haben.

Bei der geselligen Infoveranstaltung am 08.08.18 um 18 Uhr können Sie sich unverbindlich über das Projekt informieren. Dabei werden auch Teilnehmer*innen von ihren Erfahrungen berichten.

Flüchtlingsrat Wiesbaden, Blücherstraße 32
www.fluechtlingsrat-wiesbaden.de
e-mail: willkommenwiesbaden@posteo.de



Im Rahmen von Kultur im Kiez
3. - 12. August 2018 - Kulturtage Westend

MITTWOCH, 08.08.18 um 18 Uhr Willkommen im Projekt „Willkommen!“ Gesellige Infoveranstaltung

Wir vermitteln seit 2011 Tandempartnerschaften. Dabei geht um praktische Hilfestellungen für Menschen, die als Geflüchtete nach Wiesbaden kommen, genauso wie um freundschaftliche Begegnungen und um kulturellen Austausch.

Aktuell suchen wir Teilnehmer*innen, die Hilfestellungen leisten möchten und Interesse an persönlichem und kulturellem Austausch haben. Sie sollten dazu regelmäßig und für die Dauer von sechs Monaten Zeit haben.

Bei der geselligen Infoveranstaltung am 08.08.18 um 18 Uhr können Sie sich unverbindlich über das Projekt informieren. Dabei werden auch Teilnehmer*innen von ihren Erfahrungen berichten.

Flüchtlingsrat Wiesbaden, Blücherstraße 32
www.fluechtlingsrat-wiesbaden.de
e-mail: willkommenwiesbaden@posteo.de

